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Crônica da Cidade

Verdadeiro 
cristão

O que mais me chamava a atenção no 
papa Francisco, que nos deixou ontem, 
aos 88 anos, era a compaixão. Como dis-
se Dostoiévski, a compaixão é a mais al-
ta ideia humana. Sem ela, o homem se 
rebaixa. Francisco era, verdadeiramen-
te, um cristão. Sabia que o ensinamen-
to de Cristo era amai-vos uns aos outros, 
e não armai-vos uns contra os outros.

Sempre tinha, na ponta da língua, 
uma palavra lúcida, afetuosa e amorosa 

para falar sobre qualquer assunto. E não 
se esquivava dos temas mais espinho-
sos.  Ensinava com as palavras e com o 
exemplo de vida.

Vivia no mais extremo despojamen-
to, dispensando a ostentação inerente 
ao cargo. Enquanto outros papas foram 
enterrados com três caixões, um dentro 
do outro, de carvalho, cipreste e chum-
bo, Francisco recomendou apenas um, 
de madeira revestido de zinco.

Em 2013, o papa visitou o Brasil e 
atraiu uma multidão de mais de 3 mi-
lhões à praia de Copacabana. “Aprendi 
que para ter acesso ao povo brasileiro, 
é preciso ingressar pelo portal do seu 
imenso coração; por isso, permitam-me 

que, nesta hora, eu possa bater delica-
damente nesta porta”, disse Francisco. 
“Peço licença para entrar e transcorrer 
esta semana com vocês.”

Não se esquivava de tomar partido 
em questões polêmicas ou espinhosas, 
como é o caso da liberação das drogas. 
“A chaga do tráfico de drogas, que favo-
rece a violência e que semeia a dor e a 
morte, exige da inteira sociedade um ato 
de coragem. Não é deixando livre o uso 
das drogas, como se discute em várias 
partes da América Latina, que se con-
seguirá reduzir a difusão e a influência 
da dependência química.”

Logo depois da eleição de Bolsonaro, 
em outubro de 2022, o papa Francisco 

fez uma saudação aos católicos na Pra-
ça São Pedro, que foi mal interpretada 
como mensagem política, quando era 
apenas um apelo ao amor. “Peço a Nos-
sa Senhora Aparecida que proteja e cui-
de do povo brasileiro, que o livre do ódio, 
da intolerância e da violência”, declarou 
Francisco.

Francisco estava antenado com os 
grandes desafios da humanidade neste 
momento da história: a transição ener-
gética, as desigualdades sociais, o aque-
cimento global, a propagação da menti-
ra em série pelas redes sociais, a violên-
cia cotidiana, a covardia, a intolerância e 
as guerras. Sempre com uma mensagem 
humanista e cristã: “Não pode haver 

paz sem liberdade religiosa, liberdade 
de pensamento, liberdade de expressão 
e respeito pela opinião dos outros”, es-
creveu no último discurso.

Era, serenamente, corajoso. Não se 
intimidou ao tomar partido dos imi-
grantes ou defender os desvalidos. Fará 
muita falta um líder com a compaixão, 
a humanidade e a coragem de Francis-
co, em um mundo tão esvaziado de va-
lores e comandado por guias tão insen-
satos. “Isso não é comunismo, é evange-
lho. Não é o papa, mas Jesus, que coloca 
os pobres no centro, nesse lugar. É uma 
questão da nossa fé e não pode ser ne-
gociada. Se não aceitardes isto, não sois 
cristãos!”, dizia Francisco

Prestígio, alegria e festa

Seja na pista de corrida ou seja no palco, comemorando com os vencedores, autoridades, patrocinadores 
e apoiadores da maratona compareceram ao evento e destacaram a importância da competição

A 
Maratona Brasília já 
se consolidou como um 
marco das festividades 
do aniversário de Brasí-

lia. A edição de 2025 contou com 
a presença de autoridades, em-
presários e parceiros institucio-
nais do Correio, que aproveita-
ram a manhã ensolarada de on-
tem para prestigiar o evento, seja 
na pista de corrida, seja no palco, 
celebrando os vencedores.

Entre os corredores, estavam 
o empresário e ex-governador 
Paulo Octávio; o deputado dis-
trital Fábio Félix (Psol); o depu-
tado federal Júlio César (Repu-
blicanos); o secretário de Cul-
tura e Economia Criativa do DF, 
Cláudio Abrantes.

Paulo Octávio destacou a lon-
gevidade e tradição da corrida de 
rua. “Em 1990, quando a largada 
era em frente ao Congresso Na-
cional, tive o prazer de estar no 
Correio, participando da ma-
ratona”, recordou. “É um even-
to que não pode terminar, tem 
que ser sagrado, para sempre. A 
Maratona Brasília deve ser reco-
nhecida mundialmente”, obser-
vou Paulo Octávio.

Fábio Félix elogiou o percur-
so dos 5km. “Corri a maratona 
outras vezes e era diferente. Ago-
ra, voltou o percurso original e é 
muito bonito, porque você con-
templa a parte cívica da cidade”, 
ressaltou o distrital, que afirmou 
ter treinado durante alguns dias 
para fazer todo o percurso. O de-
putado federal Julio Cesar Ribei-
ro disse ter ficado muito feliz 
de participar do evento. “É uma 
maratona tradicional e que não 
pode faltar nas comemorações 
do aniversário de Brasília. Os 
65 anos da cidade e do Correio, 

A vice-governadora Celina Leão afirmou que só não correu este ano porque fez um procedimento no joelho
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sem a maratona, não é um ani-
versário completo”, avaliou o de-
putado federal.

Praticante de corrida como 
atividade física rotineira, Cláu-
dio Abrantes competiu no per-
curso de 5 km. “Já venho corren-
do algumas provas e hoje foi es-
pecial, porque é o aniversário da 
cidade. Estava um pouco cansa-
do, pois vinha de uma maratona 
que incluiu a Via Sacra e os sho-
ws da Esplanada, mas não po-
dia deixar de vir. É sempre mui-
to gostoso correr por Brasília”, 
enfatizou o secretário.

Presenças marcantes

A vice-governadora Celina 
Leão (PP) ressaltou a participa-
ção de atletas de várias categorias. 

O presidente da Fecomércio-DF, José Aparecido, elogiou a prova
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A distrital Paula Belmonte disse que a maratona é um momento de alegria O secretário de Cultura Cláudio Abrantes é praticante de corrida

Paulo Octávio destacou a longevidade e tradição da corrida de rua
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“Realmente, é uma festa para toda 
a família. Ter mais de 6 mil atletas 
correndo é consagrar aquilo que 
já é tradição. Só não corri este ano 
porque fiz um procedimento no 
joelho, mas estou me preparan-
do para 2026”, garantiu.

A deputada distrital Paula Bel-
monte (Cidadania) afirmou que 
a maratona é um momento de 
alegria para todos. “Tivemos cor-
redores de todas as idades e es-
tamos mostrando que Brasília é 
uma cidade acolhedora do espor-
te”, pontuou. “Espero que a gente 
possa, cada vez mais, fortalecer a 
cultura do esporte e da saúde. Fi-
co muito feliz de estar comemo-
rando 65 anos na nossa querida 
e amada cidade, Brasília, junto 
com a maratona, que é tradição 
do Correio Braziliense”, acres-
centou a parlamentar.

Presidente da Federação do 
Comércio de Bens, Serviços e Tu-
rismo (Fecomércio-DF), José Apa-
recido Freire disse que só temos 
que “parabenizar e prestigiar” os 
turistas. “É muito bacana, pois 
acompanhei pessoas que esta-
vam dando entrevista e falando 
que vieram de outros estados pa-
ra Brasília, somente para partici-
par da festa de 65 anos da cidade 
e da maratona”, comentou. “Is-
so é maravilhoso! A nossa capital 

está fazendo 65 anos e o Correio 

Braziliense, que é extremamente 
importante, tem uma linda histó-
ria junto com a capital”, ressaltou.

Diretor regional do  Serviço 
Nacional de Aprendizagem Co-
mercial (Senac-DF), Vitor Corrêa 
elogiou a iniciativa. “É muito lin-
do vivenciar esses 65 anos de Bra-
sília com uma maratona organi-
zada e bem-sucedida, que explora 
e permite que as pessoas conhe-
çam os monumentos mais im-
portantes da cidade e, principal-
mente, o nosso céu, que é convi-
dativo para todos os turistas. Que 
a gente possa apresentar a nossa 
capital para cada vez mais brasi-
leiros”, destacou.

Representando a Associação 
de Empresas do Mercado Imobi-
liário (Ademi-DF), o diretor Leo-
nardo Ávila marcou presença na 
maratona e elogiou o evento. “É 
um prazer estar neste evento, 
que já faz parte do calendário 
oficial das festividades de cele-
bração do aniversário de Brasí-
lia”, comentou.

Parcerias

Patrocinador do evento, o Ban-
co de Brasília (BRB) esteve repre-
sentado pelo gerente de patro-
cínio, João Eduardo Silveira. “O 

Correio é a cara de Brasília. É um 
orgulho muito grande estarmos 
aqui juntando duas marcas tão 
simbólicas para Brasília. É uma 
festa linda. Muito importante ce-
lebrar os 65 anos de Brasília com 
esporte”, disse Silveira.

A Neoenergia e o Exame Me-
dicina Diagnóstica, apoiadores 
da maratona, foram representa-
dos pelo diretor-presidente Fer-
nando Candian e pelo diretor 
médico regional Gleidson Viana, 

respectivamente. “A Neoenergia 
tem incentivado constantemente 
a qualidade de vida e a saúde tan-
to dos seus colaboradores quanto 
da população em geral. Participar 
e incentivar os atletas é um pra-
zer muito grande”, ressaltou Can-
dian. “Está totalmente alinhado 
com as nossas premissas apoiar 
um evento que promove bem-es-
tar, saúde física e saúde preven-
tiva, como a Maratona Brasília”, 
acrescentou Gleidson.

Edital de Convocação
Na forma do Estatuto Social e Legislação vigente, convocamos os Senhores

Acionistas da Companhia de Pesquisa de Recursos Minerais – CPRM a se
reunirem em Assembleia Geral Ordinária, dia 30 de abril de 2025, às 11 horas,
na Sede da Companhia, localizada no Setor Bancário Norte – SBN, Quadra 02,
Asa Norte, Bloco H, 5º Andar, Edifício Central Brasília, Brasília – DF, a fim de
deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA
a) Relatório daAdministração Exercício 2024;
b) Tomada das contas dos administradores, exame, discussão e votação das
demonstrações financeiras relativas ao exercício findo em 31 de dezembro de 2024;
c) Destinação sobre o Resultado do Exercício 2024;
d) Remuneração dos Administradores, membros do Conselho Fiscal e membros do
Comitê deAuditoria;
e) Eleição de Dênis deMoura Soares comomembro do Conselho deAdministração,
indicado pelo MME, em recondução;
f) Eleição de Manoel Barretto da Rocha Netto como membro independente do
Conselho de Administração, indicado pelo MME, em recondução;
g) EleiçãodeLucianodaSilvaTeixeira, comomembrodoConselhodeAdministração,
indicado pelo MME, em substituição à Hemeline Lúcia Camata Soares;
h) Eleição de Isabela Sales Vieira comomembro titular do Conselho Fiscal, indicada
pelo MME, na vaga aberta pela renúncia de Carlos Eduardo de Carvalho Pachá,
ocupada temporariamente pelo suplente Luis Guilherme Parga Cintra; e
i) Eleição de Juliette Queiroz Monsã, indicada pelo MME para ser a suplente no
Conselho Fiscal da Conselheira Ana Paula Lima Vieira Bittencourt, em substituição à
Renata Rosada da Silva.

O acionista que desejar ser representado na referida Assembleia Geral deverá
depositar a procuração com poderes especiais na Sede da Companhia, até às 11
horas do dia 29 de abril de 2025, conforme estabelece o artigo 126 da Lei nº 6.404,
de 15 de dezembro de 1976.

Os documentos objeto das deliberações da Assembleia Geral estão disponíveis
para consulta na Sede da Companhia. Qualquer dúvida ou solicitação de
esclarecimento pode ser encaminhada para o endereço de e-mail seger@sgb.gov.br.

Brasília, 16 de abril de 2025
DENIS DE MOURA SOARES

Presidente do Conselho de Administração
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